

調川小学校が6位入賞!

交通安全子ども自転車長崎県大会

第35回交通安全子ども自転車長崎県大会(長崎県警察本部、財団法人長崎県交通安全協会、各地区交通安全協会主催)が7月29日、県立総合体育館で開催されました。

同大会は、自転車競技を通じ、児童に交通安全への興味と関心を持たせ、交通知識を身につけさせることなどを目的に開催。各地区1つの小学校から4人の選手がチームを作り出場し、学科テストと実技テストの成績により順位を決めるものです。

団体の部には県内から23チームが出場し、本市から出場した調川小学校は団体が6位に入賞しました。



ソフトボールで親ぼく

労政協親善ソフトボール大会

第23回労政協親善ソフトボール大会(松浦市商工業労政推進協議会主催)が7月20日から29日にかけて、ニッチツグラウンドで開催されました。

同大会は、勤労者相互の親ぼくと体力向上を図ることを目的に、毎年開催されています。

今大会には市内の16事業所から19チーム、約390人が参加。元気いっぱいのプレーで親ぼくを深めました。上位の結果は次の通りです。

【優勝】松浦衛生事業協同組合

【準優勝】九州機電工事A

【第3位】(株)ジェイベック松浦カンパニー



いじめをなくそう!

児童代表者会議・生徒代表者会議

市内の小中学校の代表者がいじめ問題について意見交換をする代表者会議が開かれました。

各代表者会議は、いじめ根絶を目的として、松浦市教育委員会が毎年開催しています。

【児童代表者会議(なかよし松浦っ子会議)】

7月27日、文化会館

市内の小学校12校の児童代表者や保護者など約40人が参加。議長団として今福小学校の児童が会議を進めました。

各学校からは、それぞれの学校が行っている各学年縦割りの交流やあいさつ運動、地域との交流について事例発表がありました。それぞれの取り組みに対する質疑応答の後、全学校での取り組みとして毎月1日をあいさつの日とすることで、学校新聞の交換を通じて他校のことを知ることが決められました。



【生徒代表者会議(リーダーズミーティング)】

7月30日、市民ホール

市内の中学校7校の生徒代表者や保護者など約50人が参加。会議では志佐中学校の生徒代表が議長団を務めました。

それぞれの学校でのいじめ根絶に向けての取り組みや生徒会活動、各学校で決めた標語を持ち寄り発表しました。発表後の質疑応答では、他校の発表についての質問や、他校の良い取り組みを「自分の学校でも取り入れたい」など活発な意見が交わされていました。



木曾町・福島町と生徒学習交流

長野県・北海道の生徒と国内交流

長野県木曾町と北海道福島町と市内の中学生が8月7日から10日にかけて、生徒学習交流を行いました。

この事業は中学生を対象に広い視野と豊かな郷土愛を持つ人材の育成を目的として、平成元年から実施し、夏に他町から生徒を受け入れ、冬に本市の生徒の派遣を行っています。

今回は、両町の12人の生徒が、市内の各家庭にホームステイし、御厨中学校の平和集会に参加したほか、魚釣り、市内見学などで交流を深めました。



子どもたちのために

近江鍛工が地域の学校に寄付

近江鍛工（坂口康一社長）が8月2日、御厨中学校区の小中学校5校に寄付を行いました。

同社は、平成17年から市立図書館などに寄付。平成20年度から同社長崎工場が、未来を担う子どもたちの健全育成に役立ててもらおうと地域内の小中学校に寄付を続けています。

この日は、同社長崎工場の松澤司郎工場長と太田富穂副工場長が市役所を訪れ、各小中学校の校長に寄付を手渡しました。

松澤工場長は「夢を持つ子どもたちの力になればと思います。地域の若い皆さんのために有効に使ってください」と話していました。



旬「御厨ぶどう」

ぶどう品評会・御厨ぶどう祭り

【ぶどうの品評会で6人が受賞】

第35回ながさき西海農協松浦地区御厨ぶどう品評会が8月3日、ながさき西海農協御厨支店で行われました。

御厨ぶどうは、星鹿半島を中心に16戸の農家が約6畝のハウスで「巨峰」と「安芸クイーン」を栽培しており、県内市場に出荷しています。

同品評会は、生産農家の生産技術向上などを目的に毎年開催。今年は、市内から42点の出品があり、その中から次の方が受賞されました（敬称略）。

本山雄一部会長は「春先の天候不順などで出荷が遅れましたが、糖度は18度以上と高く、実のつき、粒の大きさともにまざまざの出来です」と話していました。

【最優秀賞・県知事賞】 福田集一（星鹿・牟田）

【1等賞・松浦市長賞】 本山雄一（星鹿・下田）

【1等賞・全農長崎県本部長賞】 白石久夫（星鹿・牟田）

【2等賞・長崎大同青果賞】 神田 隆（星鹿・下田）

【2等賞・佐世保青果賞】 吉福勝七（星鹿・大石）

【長崎県県北振興局長賞】 山崎英紀（星鹿・牟田）

【御厨ぶどう祭りにぎわう】

御厨ぶどう祭り（ながさき西海農協松浦地区御厨ぶどう部会主催）が8月7日、8日の両日、道の駅松浦海のふるさと館で開催されました。

この日は、地方発送コーナーも設けられ、同施設を訪れた買い物客などが立ち寄り、用意した約2,000箱の御厨ぶどうは、飛ぶように売られていました。

